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＜ウェブサイト公開用＞ 

平成２６年度 第４回児童福祉専門分科会 議事要旨 

日 時   平成２６年１２月２４日（水）  １５：００～１７：００ 

場 所 総合庁舎７階 会議室 

出席者 (委 員) 中川千恵美、井上寿美、岡修一郎、小野剛、藤並マサ子、山田祥

隆、好川智也 

(事務局)子どもすこやか部 田村、川西 

子ども家庭課 菊地、黒田  子育て支援課 栗橋 

子ども・子育て新制度準備課 関谷 

保育室 寺岡        保育課 堀ノ内 

議 題 １．（仮称）第二次東大阪市次世代育成支援行動計画の計画素案について 

２．子ども・子育て会議の進捗状況について 

議事内容 （開会） 

【（仮称）第二次東大阪市次世代育成支援行動計画の計画素案について】 

○事務局 

・（仮称）第二次東大阪市次世代育成支援行動計画の計画素案について説明。

〇委員 

・公立保育所の年末年始の開所日は何日か。 

〇事務局 

・年末は 12 月 27 日まで。年始は 1 月 5 日から。本市の年末年始の休日が変

更になったことに伴う。 

〇委員 

・高校を中退した子どもに対する支援はどうか。 

〇事務局 

・緊喫の課題であり、計画の中に追記する方向でご了解いただきたい。 

〇会長 

・若者の貧困対策も含め、さまざまな支援については、計画を見直す際に具

体的に検討するということでどうか。

〇委員 

・保育所や、保育園、認定こども園といった用語が統一されていない。 
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〇事務局 

・用語を統一させていただく。 

〇委員 

・給食におけるアレルギー対応について、追記してはどうか。 

〇事務局 

・追記させていただく。 

〇会長 

・次世代計画の具体的な数値目標や指標についてはどうか。 

〇事務局 

・設定できていない。 

〇会長 

・計画の見直し時期までに検討しておく必要がある。また、連絡先一覧があ

ることが望ましい。 

〇事務局 

・検討する。 

〇委員 

・計画の内容について、すべての市民の方に情報が届くように工夫してほし

い。 

〇事務局 

・フェイスブックなどを利用し、情報の伝達につなげていきたい。また新規

事業として子育て応援団事業なども活用していきたい。 

〇委員 

・留守家庭児童育成事業について説明してほしい。 

〇事務局 

・平成２７年度以降は運営主体が地域運営委員会と民間事業者の２種類にな

る。 

【子ども・子育て会議の進捗状況について】 

○事務局 

・子ども・子育て会議の進捗状況について説明。 
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〇委員 

・公立施設の再編整備計画について説明してほしい。 

〇事務局 

・現在ある公立施設をどのように整理していくかという計画。 

〇会長 

・公立施設の再編整備計画の公表時期はいつか。 

〇事務局 

・今年度末の第一回定例会を目途にまとめたい。 

〇委員 

・子ども・子育て支援事業計画中の指定都市・中核市で定める数について説

明してほしい。 

〇事務局 

・内閣府の事務連絡にもとづき、幼稚園・保育所（園）から認定こども園へ

の移行を促進するために設定する数のこと。 

（閉会） 


